

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende des EuroAirports haben die schmerzliche Pflicht, Sie über den Tod unseres Verwaltungsratsmitglieds

Jean-Marie Zoellé

1944 – 2020

zu informieren.

Wir sind zutiefst bestürzt und schliessen uns der tiefen Trauer seiner Familie, des Stadtrats von Saint-Louis und seiner engen Mitarbeitenden an.

Voll und ganz im Dienste der Einwohnerinnen und Einwohner von Saint-Louis war Jean-Marie Zoellé ebenfalls ein sehr engagiertes Verwaltungsratsmitglied des Flughafens Basel-Mulhouse. Er war ein Partner des Vertrauens für den Flughafen, und wurde überall für seine Direktheit, seine Offenheit und seine tiefgehende und feinfühligte Kenntnis der Kultur der Nachbarländer, mit denen er besondere Beziehungen pflegte, geschätzt.

Jean-Marie Zoellé wird dem Verwaltungsrat als grossherzige Persönlichkeit und als Mann des Wortes in Erinnerung bleiben. Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren und sprechen der Trauerfamilie unser herzliches Beileid aus.

EuroAirport Basel Mulhouse Freiburg
Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende